

平成31年 2月1日
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ペアーズ

2がつ クラスだよ

寒さも本格的になり、子ども達の体調面が気になる所ですが、きりん組の子ども達は、いつも通りの元気な様子が見られ、安心している所です。成長に伴い、体力もついてきた様子も見られ、全身をつった運動を友だちと思い切り楽しんでる姿がみられます。今月も天候を見ながら戸外での活動が充実できるように取り組んでいきたと」思います。

先月の様子

おゆうぎかいに向けての、練習も楽しんでいる様子。繰り返し子ども達と話し合いながら順調に取り組んでいます。踊りの練習のなかで、「こんなポーズしたい」等、子どもから振り付けを行おうとする様子もありました。子ども達の気に入ったダンスに仕上がりそうですよ。また、ぞう組との合同練習では、話をしっかりときき、協力し合う場面もみられ、成長を感じている所です。本番では伸び伸びとした子ども達の様子がみられるとおもいますよ。

今月の絵本から

タイトル「ないたあかおに」



人間と仲良くなりたい気持ちでいっぱい赤鬼の為に青鬼が自ら人間に意地悪をして、赤鬼にやっつけられてしまいます。赤鬼は人間から慕われますが、やがて青鬼が自分にとって改めて大切な存在だと気づきます。しかし、青鬼は、赤鬼の前に現れる事はありませんでした。《友だちの良さに気付く》事がテーマになっている1冊です。ぜひ読みきかせてください。

お願いします

寒くなってきているので、長袖Tシャツと合わせて肌着も持たせてください。室内ではなるべく薄手の上着を着て過ごしていきたいと思います。園庭に出掛ける際は、風よけのためジャンパーの準備もお願い致します。

